

Atención farmacéutica: educación sanitaria en terapia inhalatoria

Alicia López Sánchez

alicelosan@hotmail.com

Coautor

M^a Ángeles Medina Ortega

Tutor

M^a Esther Gil Alegre

Resumen: La vía inhalatoria es una de las vías en auge para la administración de fármacos. Pero también es una de las que más problemas plantea a la hora de su uso correcto. En vistas a solucionar este problema, se plantea la educación sanitaria del paciente realizado por personal sanitario preparado. En el presente trabajo se plantea una revisión bibliográfica para recoger los principales errores que se cometen sobre todo en la población infantil y en ancianos.

A partir de este trabajo se puede deducir que estos problemas pueden ser solventados con una correcta atención farmacéutica. Existen numerosos dispositivos para esta vía de administración, pero los más empleados son los dispositivos de polvo seco. En el trabajo también se revisaran aspectos este tipo de inhaladores relacionados con la atención farmacéutica: conservación, dispositivos adicionales que mejoran la administración del fármaco, pautas a seguir, limpieza, etc.

[Revisión Bibliográfica](#)

[Póster](#)

Recibido: 21 marzo 2011.

Aceptado: 22 marzo 2011.